
Reunião ordinária CADES Casa Verde, realizada em 30 de outubro de 2023. 

Local: Reunião On-line.  

Participaram: 

Governo Local: Ausentes  

Secretária do Verde e Meio Ambiente:  João Póvoa.  

Conselheiros: Marilu Pereira Bento, Aloísio Areias bezerra da Silva, Ricardo 

Marcondes, Giovani Furlan Gabia, Liliam Mayumi Endo, Orlando Di Donato 

Filho, Maria dos Anjos e Ricardo J. Alves. 

Convidada: Elaine.  

Anual      Seguem informações gerais pela ordem das conversas. 

O Sr. João Póvoa nos informa que a reforma do Parque Sitio Morrinhos 

começará no Início de novembro/23. 

A Sra. Elaine solicita que o governo local nos disponibilize o Calendário 

Anual para que possamos resgatar informações e nos lembrou que ainda 

este ano deverá abrir o processo de nova eleição dos CADES. 

A Sra. Maria dos Anjos ficou sem informações do plantio de cerca de 15 

mudas que o Sr. João Póvoa disponibilizou, informou que o Sr. Vladmir da 

subprefeitura ficou de arrumar ferramentas e fazer o plantio no dia do 

festival de música que ocorreu no dia 08/10/23, mas não apareceram o que 

para ela ficou claro que houve descaso com a comunidade. 

O Sr. João Póvoa (mesmo não informado do não plantio) verá se consegue 

ir com uma equipe para fazer estes plantios por volta do dia 09/11. 

Sras. Lilian e Marilu solicitam que as próximas reuniões sejam presenciais. 

O Sr. Ricardo membro do CADESC e líder do grupo Txukahamãe 69 SP 

informa que foram despejados da sala que ocupam no Balneário Garcia 

d´vila, nos pediu ajuda pois trabalham com 50 crianças. O Sr. Jõao Póvoa irá 

disponibilizar uma casinha que será também usada pela Casa da Cultura, 

dentro do parque Sitio Morrinhos. 

Agendamos uma visita ao parque Sitio Morrinhos no dia 02/11 as 10H para 

ali o Sr. João nos contar melhor das transformações que acontecerão no 

parque.        



O grupo solicita uma reunião extraordinária para o dia 07/11/23 a fim de 

entendermos melhor o descaso da subprefeitura Casa Verde Cachoeirinha 

e Limão, principalmente pelo subprefeito com o CADES, além de 

esclarecer o não plantio na comunidade do Boi Malhado.    

Nada mais havendo a discutir e deliberar encerramos a reunião as 21h 

desta data.                       

 

 

Coordenadora – Marilu P. Bento ____________________  ________ 

 

Secretário – Giovani Furlan           _____________________________   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

   

       

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 


